

Banco Sabadell

Nota de prensa



Por un importe de 1.500 millones de euros

Cubierta la primera emisión de cédulas hipotecarias destinada a los inversores institucionales

Sabadell, 24 de abril de 2003. Ha quedado íntegramente suscrita la primera emisión de cédulas hipotecarias que el Banco Sabadell ha lanzado con destino a los inversores institucionales, tanto nacionales como internacionales, por un importe nominal de 1.500 millones de euros.

La colocación ha sido dirigida por ABN Amro, Barclays Capital y Soci t  G n rale y contaba con doce bancos de renombre internacional que actuaban como aseguradores y colocadores de la misma.

La emisi n, cuyo desembolso efectivo se realizar  el pr ximo d a 29 de abril, es a 10 a os y ha registrado una extraordinaria acogida en Europa, destacando las cuotas de colocaci n alcanzadas en Alemania, Holanda, Espa a, Francia, Reino Unido, Irlanda, Dinamarca, Finlandia, B lgica y Luxemburgo.

Los principales inversores que han acudido a la emisi n han sido fondos de pensiones, seguidos por compa as de seguros, fondos de inversi n y entidades financieras.

Las elevadas ratios de solvencia del Banco Sabadell y los positivos resultados del primer trimestre (el beneficio antes de impuestos aument  un 13,6% comparado con el mismo per odo del a o anterior) han contribuido sin duda al  xito de esta primera emisi n de c dulas hipotecarias.